

Artikel vom 28.12.2019

Gemeinderatskandidaten im Dialog

Kandidaten stellen sich zum Dialog in Weihnachtlicher Stimmung



Am Samstagabend des 28.12.2019 organisierte Listenkandidat Carsten Schneider mit seiner Frau Agnes Macht ein weihnachtliche Straßenfeier für alle Anwohner der Baugebiete Höhacker 1-4. Im Vordergrund stand der Dialog mit unseren Kandidaten und das Kennenlernen der Neubürger. In gemütlicher Runde gab es Köstlichkeiten vom Grill sowie Glühwein. Das extra nochmal angereifste Christkind verteilte an die Kinder Lebkuchen.

